

**CIENTO CUARENTA Y
CUATRO ESTERIS PARA
UNA TRAGEDIA**

**BORLA ALFONSO DE LOS ALFOS ISOBORNOS
COMIZ DE LAIS COMPONENDAIS**

**VIENTIFICHO MILHO DE DOIS MIL
VIENTIFUNO**

1. ACLARACIONES DE LAS REGIONES CENTROEUROPEAS

Este libro va chistes de las situaciones tan divertidas que la crisis ha provocado en ciertas regiones centroeuropeas, la crisis de la falsa pandemia, de la carnicería de las vacunas asesinas, la crisis del complot de los potentados globalistas asesinos. De todo se puede sacar un lado positivo, e incluso imaginar un futuro tal y como solo puede llegar a ser, el futuro de la victoria del bien sobre el mal. Los chistes corresponden tanto a la época previa a la derrota del maligno como a la época posterior.
¡Dios con nosotros! Firmado. cb8e010a07850ccaf66787dd42b043a1

2. MI NIÑO

Las mamás en esta región de centroeuropa están algo despistadas, más que vivir su vida, suelen estar más pendientes de unas eternas relaciones públicas con todo el mundo: sus amigas, sus conocidos, cualquiera que pasa cerca. Sus niños suelen sufrir esta inconsciencia y esta docilidad social, este borreguismo que provoca situaciones muy peligrosas.

Tras la crisis, las mamás aprendieron mucho, fueron más conscientes, pero sufrieron demasiado. Se dieron cuenta que era ser madre o, incluso, que es ser humano.

1. - Mi hijo ya ha hecho su segundo doctorado en ingeniería en Oxford y Cambridge.

- Ya, pero mi hijo se ha dado cuenta de que el coronavirus es una trola.

- ¿Cómo? Negacionista! Ni mi hijo ni yo somos conspiranoicos.

- Lo siento tú y tu hijo tenéis que informaros mejor y aprender a usar la cabeza.

- Si yo veo todos los programas de la tele y mi hijo no para de ver series de Netflix.

2. - ¡Tu niño está morado!

- Es que le gusta quejarse, como a su padre.

- ¿No serán las cuatro mascarillas que lleva puestas?

- Nooooo, es el imbécil de mi marido.

- ¡Ah! ¡Es él quien le ha puesto las cuatro mascarillas!

- No, no, he sido yo quien se las he puesto.

3. - A mi niño lo tengo encerrado todo el día por el virus,

- Yo también, solo salimos para comer en el bar.

- Verdad, menos mal que en el bar no ataca el virus, ni en el gimnasio de mi marido.

4. - Mi niño se ha muerto, vecina.

- ¿Por la vacuna ?

- No, por la vacuna no. Se la puse ayer, pero es una muerte natural. Eso dice el médico.

- Bueno, ¿nos vamos al bar a desayunar ?

- Vamonos,

5. - Mamá, menos mal que me salvaste de la vacuna.

- Sí, hijo, pero lo malo es que estás prácticamente solo. Han muertos muchos niños porque sus madres eran imbéciles.

- Están en el cielo, mamá.

6. - Mari, la gente es muy egoista y no se quiere vacunar para protegerte a mí y a mi hijo.

- Pero, Charo, si te vacunas tú, ya estás protegido, ¿no ?

- No, hombre, o todos moros o todos cristianos, tú te tienes que vas a vacunar si o sí.

- Pero eso no tiene sentido.

- Pero es que yo soy un cacho burro, ¿no lo ves ?

7. - Mi niño se ha degollado asfixiado por la mascarilla.

- No, tú hijo, se ha degnayado "con" la mascarilla. Es siempre "con" cuando está contra la plandemia y es siempre "por" cuando está a favor de la plandemia: muerto "por" coronavirus, muerto "con" la vacuna, muerto "con" la mascarilla.
8. - Mi niño no deja de coger el coronavirus porque tu hijo no está vacunado como el mío.
- Pero, ¡ si el tuyo si está vacunado ! ¿ La vacuna no le protege ?
- Pero se lo pega el tuyo que no está vacunado, ¿ no lo entiendes ? ¿ No lo entiendes ?
- Verdad, no recordaba que erais gilipollas.

3. CARIÑO, CARIÑO

En estas regiones de centroeuropa, los matrimonios, o parejas, como más bien se suele decir, son versiones aguadas, descafeinadas, empobrecidas en comparación a como eran los matrimonios hace cien años. Más que parejas son asociaciones transitorias en tanto en cuanto todo va magnificamente. Después de la crisis y la derrota de los malos, muchas parejas se dieron cuenta de su vida superficial e inútil y espiritualizaron su vida matrimonial, al menos en estas regiones de centroeuropa.

9. - Mi marido lo han ingresado por COVID .
- ¿Ah sí? ¿Y te has quedado con él para que no te lo metan en UCI y lo maten, para cobrar lo del BDE ?
- ¿Cómo? Estoy esperando que a mi me metan el palo por la nariz, a ver si me ingresan a mí también, con la ilusión que tengo de que me entuban lo mismo que sale en la tele.
10. - ¿ Has visto el video que te mande, cariño ?
- No, no he tenido tiempo, me mandan muchos videos de gatitos, perritos, culos, tetas e imbecilidades. Lo tuyo es muy largo y muy difícil de entender.

- Entonces, ¿ me crees ya lo que yo te digo ?

- ¿ Cómo te voy a creer tus locuras ?

- Pero, ¿ vas a ver lo que te mando ?

- Yo no tengo tiempo.

11. - Mari, voy a luchar contra la pandemia, me voy a una manifestación, a repartir octavillas.

- Tú primero lava los platos, limpia el cuarto de baño, tiende, plancha y cuanto termines te vas.

12. - Mari, ¿ te acuerdas cuando no me creías con la pandemia, cuando no me dejabas luchar y despertar a los otros ?

- Claro, es que lo que ha pasado es una pandemia con quince días, una tras otra.

- Bueno, pero, ¿ ha pasado todo lo que te yo te iba diciendo ?

- Aaaah, tonterías,

- Bueno, pero ahora estás en la puta calle, sin comida, con todos tus familiares muertos y todo lo que te dije. Ahora di lo que quieras,

13. - "Cariño, cariño", ¡ quiero el netflix !

- Ahora te jodes, toda la puta vida quejándote, exigiendo por todo y amenazando el divorcio. Ahora con la nueva "normalidad" estamos aquí en el campo de trabajo, comiendo mierda, bebiendo mierda, con los niños secuestrados. Comete ahora tu puta feminismo.

- ¡ Siempre fuiste un extremista !

4. FACHA

En estas regiones de centroeuropa, todos los partidos políticos están comprados, sobornados, por grandes corporaciones internacionales, con base en Estados Unidos. Bueno, todos no, hay algunos que mantienen

una posición independiente y con el pueblo, son los llamados "fachas", "fascistas", "nazis", "derechona" ... Los medios suelen machacar a estos partidos independientes, para que a nadie se le ocurra ir con partidos que defiendan lo suyo. Atacando a partidos patriotas atacan al patriotismo y a los intereses de las personas. Después del colapso civilizatorio y de las matanzas, muchos se dieron cuenta del engaño de los partidos "oficiales", de los partidos estatales, los sobornados. La gente común se volvió "populista", es decir, defensora de los intereses del pueblo, de sus propios intereses y no de los vendidos.

14. - Juan, eres muy facha, mira que no querer compartir tu colchón con un tercero subsahariano.

- Yo soy muy chapado a la antigua y muy cristiano. Vale que viniera un subsahariano a casa a comer, dormir y a compartir el lecho marital. Vale que luego entrase un segundo inmigrante, pobrecito, también en la cama. Pero ya el MENA este, que tiene canas en el pecho, no le deja espacio a los dos subsaharianos y me han dicho que lo eche.

15. - Facha, facha, ¿por qué no quieres que te inyecten el rejonazo, no quieres proteger a los demás ?

- Porque no soy imbécil, yo ya he visto que esto no tiene ni pies ni cabeza, ¿cómo voy a tener que llevar yo un bozal por la calle mientras que en la televisión nadie tiene porque llevarla ?

- Es que los techos son muy altos y se hacen pruebas (PCR) antes,

- Pero la ley es muy clara, y además las estadísticas dicen que esto es como si fuera la gripe y además dicen que ya no hay gripe. Total, que esto es una gripe, hay que dejarse de rollos,

- Yo no sé, nada, yo soy imbécil total. A mi fútbol, café y mucha televisión basura. Tú es que eres un Seneca y un facha.

16. - Facha, facha, ya me he vacunado.

- Pues vaya gilipollas, ¿cómo puedes creer a los "dictador, dictador" que son unos mentirosos de tomo y lomo ? ¿O a la televisión que sólo te pone la basura ?

- Yo es que soy del partido de los trabajadores, mi familia siempre ha sido de ese partido de los humildes.
- ¡Ah, claro! Ese partido de millonarios corruptos, aliados con globalistas y mafiosos de la droga, tráfico de armas y de otras lidezas.
- Tú lo que eres es un facha, más que facha.
17. - Facha, facha, hoy me he comido una hamburguesa de carne sacada de mierda reciclada, no veas lo buena que estaba.
- Vomitivo, desde luego que habéis perdido todos los referentes, vosotros los progres.
- Anda, ya, facha, hay que salvar el planeta y el CO2.
- Comiendo, literal.
18. - Vecino, ¿cómo puedes creer lo que te dice el gobierno, no ves que es todo mentira, que en el bar no tienes que usar la mascarilla pero de pie si ?
- Tú lo que eres es un facha, Antonio.
- Pero, están arruinando a la gente, los hospitales, aquí en centroeuropa, están vacíos y el que entra no sale, debido a los protocolos erróneos , etc.
- Facha, que eres un facha, Antonio.
19. - ¿ Ha encontrado tu hijo trabajo ya ?
- ¡ Cómo va a encontrar trabajo con lo mala que está la cosa y lo fachas que son los empresarios ! ¡ Fachas como tú !
- ¿ No será que los políticos están vendiendo el país, que no dejan de poner más impuestos y haciendo que las grandes empresas ganen más , que los bancos extranjeros no dejen de ganar dinero con nuestra ruina ?
- ¡ Facha, qué eres un facha !
20. - La gente no se mete en política y va a sus pequeñas miserias: su cambio de azulejos del cuarto de baño, su nuevo videojuego, su nuevo coche. . . . No defiende su sociedad, su comunidad, sus intereses políticos,

- Fácha, es que defender lo tuyo es de fachas. Tú deberías defender el planeta, los derechos sexuales de los delfines, el calentamiento del planeta, las orgías de la élite, el fútbol ... Hacerle cargo a la tele y a nuestros amantísimos líderes progresistas.

- Pero si no te metes en la política serás como un niño, un bebé, un inútil, te matarán cuando quieran.

- ¡ Fácha !

5. JEFE ESPIRITUAL, JEFE ESPIRITUAL

En estas regiones de centroeuropa, el “jefe espiritual” es un individuo panzón, materialista más que el propio creyente, taimado y que comercia con la “espirituallidad” como el frutero comercia con melones. Además el “jefe espiritual” está incardinado en una estructura jerárquica con sus propios intereses, lo cuál hace aún más espureo y rastrero el tratamiento que hace de la parte “espiritual”.

21. - Don Antonio, ¿puedo injectarme ese producto experimental y mortal hecho con abortos de niños ? El “jefazo espiritual” ha aprobado la vacuna.

- No sé, hijo mío, prueba a preguntarle a la “güija”.

- ¿ Cómo ?

- ... Lo que me llega de arriba.

22. - Don Antonio, he escuchado que la pandemia es mentira y que las vacunas van a matar a mucha gente, ¿ no tenemos que dar la voz de alarma ?

- Hay que centrarse en mejorarse uno mismo sin prestar atención al resto del mundo.

- En efecto, Don Antonio, yo por eso doy limosnas de 30 centimos, para centrarme en mi mismo.

- Nooo, nooo, acólito, deja más pasta, ¡ cabrón !

23. - Don Antonio, ¿ deberíamos ayudarnos unos a otros y crear una comunidad fuerte de creyentes espirituales ?

- Nb, hijo mio, tú aporta tu donativo y dame lo que ya lo gestionamos.
- ¡ Pero así, mis hermanos y yo estaremos siempre separados, no formaremos comunidades de caridad !
- La "comunidad" soy yo y nuestra jerarquía, tú suelta la pasta.

24. - Don Antonio, ¿ puedo hacer yogas, reikis, orientalismos y cosas raras ?

- Quita, quita eso es del maligno.
- Yo lo que veo que eso te deja aislado, sin comunicación, sin amigos, sin una comunidad religiosa.
- Eso si es verdad. Nosotros somos una comunidad.
- Ahora acabo de darle dinero a mi vecino que le hacia falta.
- Nb, no, no. La caridad y el dinero tiene que venir a través de mi.

25. - ¿ Ayudamos a los demás, los avisamos de este peligro inminente ?

- ¡ No te compliques ! Tú dedícate a crecer espiritualmente tú mismo como si el resto del universo no existiera.
- Pero, ¿ cómo voy a crecer si no salgo de mi mismo y mis egoísmos ?
- Tú olvidate de todo y dame dinero a mi con cierta frecuencia, y trabaja para mí gratis, verás como creces espiritualmente.

6. VECINO, VECINO

El "vecino, vecino" en centroeuropa es un tipo peculiar, es el causante de todos los males, es la fuente de gran parte de la infelicidad de las pequeñas cosas diarias. Nadie se da cuenta, en centroeuropa, que "vecino, vecino", somos todos, cada cuál del suyo y viceversa. En centroeuropa, el "vecino, vecino" es un tipo normal, es decir, a medio hacer, con poca capacidad de cálculo, raciocinio y empatía, capaz de muy poco.

Esto contrasta con el "vecino, vecino" español: abierto, generoso, comprensivo, benévolos, risueño. También en centroeuropa y después de la revolución y caída de los "malos", y por necesidad del combate contra

esos “malos”, se creó una sociedad de “vecinos, vecinos” como la española, costo sangre, nunca mejor dicho, pero se consiguió.

26. - Antonio, Antonio, ¡qué ha llegado el coronavirus al pueblo, tenemos una incidencia del 5000 por 100000!

- Pero, ¡si en el pueblo somos tú y yo en el pueblo y estamos más sanos que una pera.

27. - Antonio, ¿tú crees en Dios?

- No, por favor, yo creo en el yoga, el reiki, en el coronavirus, en mi partido “Coz”, en mi ídolo político Sebastián Carral, en mi vecina, en mi presentadora de televisión, en todo, en todo menos en Dios.

28. - ¿Sabes que se ha muerto de coronavirus Víctor?

- ¿Y eso?

- Yo que sé, es lo que me han dicho.

- Tú podrían haber dicho que murió de neumonía y diarrea.

- ¿Y por qué me van a mentir?

- Porque según el BOE les dan miles de euros por ser paciente covid.

29. - Vecino, vecino, están matando a palos a gente del pueblo.

- ¿Dónde? ¿Quiénes?

- En el otro del pueblo, son unos cuantos visitantes de gente que ha estado en otros países.

- ¡Ah, pero eso no es una minicalle! No es mi problema.

- ¿Y si vienen aquí?

- Pues, ¡qué venga todo el pueblo a defendernos a mí.

30. - “Vecino, vecino”, esto no hay por donde cogerlo. El virus no contagia sentado en los bares, rodeado de gente. Tampoco contagia en los mitines de

políticos, pero si contagia cuando estás solo en el campo. - le dice un vecino a otro.

- ¡ Cada uno puede creer en lo que quiera ! - responde el otro vecino, imbécil perdido.

31. - ¡ Qué dicen los expertos que las pruebas (PCR) no valen para diagnosticar el virus ! ¡ Qué además estaban patentadas hace ya muchos años ! ¡ Qué además se ha demostrado que se activan con resfriado común ! - le dice un vecino a otro.

- ¡ Tú es que estás hecho un Séneca ! ¡ Yo me vacuno mañana ! - dice el vecino pedazo de carne.

- ¡ Pues a dirírtela, pedazo de carne ! - le dice el vecino.

32. - "Vecino, vecino", yo no creo en Dios, yo solo creo en lo que dice la tele, los presentadores, los políticos corruptos y vendidos tanto nacionales, como internacionales, lo que dicen los periódicos mentirozos,

- Haces bien no creer en Dios y si en tus políticos, ellos siempre te mantendrán pobre y viviendo en la mierda, esclavizado.

33. - Facha , que eres un facha - le insulta el vecino analfabeto y endiozado, por creerse de "izquierdas".

- ¡ Te ha llegado hoy la transferencia del mínimo vital, para comer pienso de perro ?

- Claro que si, solo con una semana de retraso y vamos mejorando, la semana pasada fue pienso de hamster. ¡ El comunismo funciona ! - dice elevando el brazo y cerrando el puño.

34. - "Vecino, vecino", ¿ cómo es que puedes sacar a pasear el perro pero no puedes sacar el niño y tienes que tenerlo encerrado en el piso de 30 metros cuadrados ?

- Yo que sé, "vecino, vecino", esto es como el colegio cuando el profesor decía algo, yo no pienso, yo solo hago lo que me dicen, como si fuera imbécil.

35. - "Vecino, vecino", eres un facha, un intolerante, anda quitate esa bandera que llevas puesta en ropa, y callate que te voy a calentar la boca, facha, intolerante.

- A sus ordenes, "vecino, vecino" progre, tuya es la razón, tuya es la misericordia.

como el facha, es recriminado por facha pero sin embargo el verdadero fascista es el que no puede ser ni criticado por ser demasiado poderoso.

36. - "Vecino, vecino", ¿ ese de la conferencia no es el progre globalista que vive en un piso de mil metros cuadrados y tiene cuatro coches de lujo en el garaje, ese que no deja de recibir sobornos de multinacionales para que haga favores desde su puestos de la administración pública ?

- Calla, calla, no digas ni mu, ¡ si te escuchara ! Ese tio es tan poderoso que no se le puede ni criticar.

37. - Mi jefe quiere que me vacune del COVID.

- Y, ¿por qué no ?

- Porque seis de mis compañeros se murieron de un infarto tras vacunarse.

- Entonces, ¿te vacunarás?

- Claro, lo dice mi jefe.

- Tú eres imbécil.

- ¡Eh, eh! ¡qué te parto la cara!

- Eh, eh, ¡ qué lo de imbécil lo dice tu jefe!

- ¡Ah, ah ! Vale, vale!

38. - Vecino, vecino, ¿ he cogido el coronavirus y has sido tú el que me lo ha pegado ?

- ¿ Yo ? Pero, si tú te has vacunado, ¿ no te protege la vacuna ?

- No, la vacuna no me protege si tú no te vacunas.

- Pero, si no te protege a ti porque me va a proteger a ti.

- ¡ Eres un cabrón ! ¡ Encima quienes que piense !

39. - Vecino, vecino, ¿aún no te has vacunado ? ¡ Eres un riesgo para mi y para mi familia !

- Pero, si se supone que la vacuna te protege a ti, ¿cómo te voy a hacer daño ?

- Pero si tu lo coges, me lo puedes pegar.

- Entonces, ¿y si yo lo cojo asintomático, sin enterarme , te lo puedo pegar a ti, que estás inmunizado y matarte ? ¿Ves que lo que dices es una puta locura ?

40. - ¡Subete la mascarilla ! Vecino, vecino.

- Pero, si el virus es muy pequeño y se cuela por las rendijas y los huecos, y, además, los virus no se contagia.

- Pero, ¡qué dices ! ¡Tú no ves la tele y no sabes nada !

- ¡Pedazo de imbécil !

41. - ¡Vecino, vecino! ¡Qué acaba decir la tele que tenemos que ponernos la quinta doble y la doble mascarilla porque hay nuevas variantes inglesas y extremeñas !

- ¿Cuándo terminará esto, cuándo terminará esto ?

- Digo yo que cuando lo diga la tele, ¿no ?

- ¡Yo que sé ! No quiero problemas, si hay que ponerse cinco como si hay que ponerse sesenta.

7. DOCTOR, DOCTOR

Los “doctor, doctor” en centroeuropa no son como en España. Allí siguen ciegamente los protocolos que les marcan organismos internacionales, aunque no tengan sentido o causen muertes. Son frios y poco imaginativos. En este país de centroeuropa está mal visto pensar por uno mismo y es casi una vergüenza desmarcarse de los demás.

En España, los “doctor, doctor” son gente humilde, servicial, humana, que saltan a la primera injusticia y saben defender a sus pacientes de

medicamentos y tratamientos innecesarios y costosos. Por ello, algunos chistes serán difíciles de entender para el lector español, aunque tienen su gracia y su ironía.

De todos modos en estas regiones de centroeuropa, los "doctor, doctor" basan su profesionalidad en la fuerza de los "caballero, caballero" y en los "silencio, silencio". Los ciudadanos se han acostumbrado a dar menos ruido que una oveja muda cuando están en la consulta de un "doctor, doctor", el nivel de exigencia es nulo y, claro, los "doctor, doctor" se acostumbran a no estudiar, a no cuestionar nada, a no preocuparse por no curar, a ganar dinero con comisiones de medicamentos. Sé que todo esto es sorprendente para el ciudadano español, que no está acostumbrado a tal ganado, sino a unos grandísimos profesionales.

Por último los "doctor, doctor" de esta región o país de centroeuropa basan su pequeña "dictadura sanitaria" en los Colegios de "Doctor, doctor", que sirven básicamente para que el nivel intelectual y técnico y, sobre todo, reivindicativo, de los "doctor, doctor" se encuentre por los suelos.

42. - "Doctor, doctor", ¿el rejonazo me va a matar?

- la vacuna es fiable y segura.
- "doctor, doctor", ¿lo ha estudiado, no?

- Pero, ¿tú te crees que después de 6 años de carrera, 3 de especialidad tengo yo ganas de leer la primera mierda que nos mandan? A hincartela ya y punto, tampoco hay que temerle tanto a la muerte.

43. - "Doctor, doctor", ¿qué es el juramento hipocrita?

- ¿El juramento hipocrático ?
- No, ese ya sé que no lo cumplís.

44. - "Doctor, doctor", me he partido la pierna.

- Eso parece un COVID-19 de libro. Vamos a hacer una PCR.
- Me caí de la moto y me pegue contra el suelo.
- Lo ve, lo ve, suelo, coronavirus. Es uno de los agentes causales típicos. De todos modos, es el protocolo, tenga o no sentido, para eso soy "doctor, doctor".

45. - "Doctor, doctor", me he pintado de pintura azul y no he cogido ni un resfriado.

- Claro que sí, no creerías que te ibas a curar viendo la tele o poniéndote un trapo en la cabeza o quedándote en casa de cuatro a cinco de la tarde.

46. - "Doctor, doctor", mandeme más pastillas.

- No, hombre, lo que necesitas es comer mejor, dejar tu trabajo y aprender a llevarte bien con tu mujer.

- Pero, "doctor, doctor", que no va a ganar dinero en comisiones de las empresas farmacéuticas.

- Lo sé, lo sé, pero he aprendido a vivir mejor, necesito tener menos cosas, menos lujo.

47. - "Doctor, doctor", ¿ necesito vacunarme ?

- Claro, pero no por ti, porque la vacuna no te protege a ti, ni evita que te contagies, lo haces por los demás.

- ¿ Usted es imbécil, doctor, o qué ? Si contagio a los demás, ¿ qué gano ?

- Tú nada, pedazo de carne, pero la farmacéutica sí gana, y con el plus que me da la farmacéutica tengo para pegar el apartamento de la playa. Eso son "los demás".

48. - "Doctor, doctor", gracias a su consejo vacune a mi hijo.

- ¿ Y qué, todo bien ?

- Por supuesto, el niño está ahora muerto. Ya sabe usted de sobra que el "rejonazo" no estaba ni probado en animales. Pero, estoy contenta, así ya no puede morir de la enfermedad, ni contagiar a otros.

- Exacto, pedazo de carne llamada madre, exacto.

49. - "Doctor, doctor", ¿ sabe la diferencia entre 007, licencia para matar y nosotros.

- ¿ Cuál, "doctor, doctor" ? - replica otro "doctor, doctor".

- ¡Qué 007 mata al malo y cuándo lo van a pillar, y nosotros matamos cuando nos da la real gana. Hoy he desconectado a cuatro viejales !
50. - "Doctor, doctor", ¿recuerdas las UCI, cuando matabamos con los respiradores a la gente ?
- ¡Cómo no ! ¡Quién nos diría que también acabaríamos nosotros en los campos de concentración, y a punto de que nos apuntillen ?
- ¡Qué nos quiten lo bailao, "doctor, doctor", qué nos quiten lo bailao !
51. - "Doctor, doctor" , ¡qué hemos vacunado al viejo y la ha dirado ! - dice una de las enfermeras inyectadoras de muerto.
- Pero, hay muerto con la vacuna, no por la vacuna. - dice el doctor, quien cobra diez euros por cada vacunado.
- "Doctor, doctor", otro viejales muerto, a este le hincamos el producto experimental llamado vacuna y ha muerto al cuarto de hora.- canta otra enfermera sin mucha preocupación.
- Es que están en la edad de morirse - dice el "doctor, doctor" con una sonrisa de prepotencia
- Ja, ja, ja - rien a coro las enfermeras mientras van a por más dosis.
- ¿Después no marcamos un baile y los subimos a Internet ? - dice el "doctor, doctor".
52. - "Doctor, doctor", que acaba usted de matar a mi padre, a mi madre y a mi tío con la puta "vacuna", el inyectable de mierda.
- ¡Eh, eh, eh ! ¡Qué está usted hablando con el "dictador sanitario", la "autoridad" de la vida y la muerte, el semidios.
- Pues yo le voy a dar dos hostias de mientras y mañana si lo encuentro lo rajo.
53. - ¿Se acuerda de mi "doctor, doctor" ? - dice el familiar que ha perdido a la mitad de la familia en un año por la puta vacuna.

- No, no me suena su cara.

- Da igual, aquí le pego tres navajazos, para que usted muera con la navaja pero no por la navaja.

54. - "Doctor, doctor", ¿ quién manda en la medicina ? - pregunta un ciudadano despiñado.

- Decía Voltaire que para saber quien manda pregunta a quien no puedes criticar. Eso en medicina se llama farmacéuticas. Ellas son las que nos sobran con congresos y regalitos, y más aún a los presidentes de los colegios de "doctor, doctor".

55. - "Doctor, doctor". ¡ Qué dicen los expertos que las pruebas (PCR) no valen para diagnosticar el virus ! ¡ Qué además estaban patentadas hace ya muchos años ! ¡ Qué además se ha demostrado que se activan con resfriado común ! - le dice un vecino a otro.

- ¡ Eh , eh ! ¡ Qué yo tengo la carrera de medicina ! ¡ Me he tirado a medio hospital entre guardia y guardia ! ¡ Y soy autoridad sanitaria y un pedazo de cabrón sicopata ! ¡ Tú que te has creido !

- Perdone, su viciencia de la medicina, la carnicería y el folleteo. - le endiña el ciudadano.

56. - "Vecino, vecino", ahora no soy nadie, me han quitado el título, ya no puedo mangonear como antes, me han quitado el título, ya no soy nadie sin el apoyo de la farmacia, sin los jueces comprados, sin los "caballero, caballero" en nómina del estado mundial.

- Alegrese, "doctor, doctor", ahora podrá ganarse la vida honradamente, trabajando y curando de verdad.

- ¡ Cabrón ! ¡ Cabrooooooooooooón !

57. - "Doctor, doctor", no olvide que yo soy un Decano de Colegio de Médicos de una Región de Centroeuropa, que me tiro día sí y día también a una becaria o a una residente de hospital, que hago lo que me sale de los santos cojones,

que pertenezco a cinco o seis sociedades secretas, ¡ qué lo voy a empujar si no se aviene a callarse y ajustarse al guión que yo le marqué !

- Pero, ¡ va a haber millones de muertos por los medicamentos asesinos !

- A mi que me cuentas, el Colegio se está haciendo de oro con los sobornos de farmacia, yo ya me he comprado mi cuarto chalet en la costa, ya sabes, calladito y chítón.

58. - ¡ Tiene que hacerse un PCR antes de que yo le mire la pierna rota !

- "Doctor, doctor", pero eso no tiene sentido, los PCR no sirven para detectar virus, lo dijo su inventor Kari Mullis, y multitud de científicos.

- Pero, ¡ qué cojones ! ¡ Aquí mando yo, aquí yo soy la autoridad y la Verdad Absoluta en Medicina y además quien puede chantajearle con no atenderle !

- Usted es un cabrón, "doctor, doctor".

59. - "Doctor, doctor", la pila de muertos por trombosis llega al techo, quizás debieramos alertar a la población de los riesgos del producto experimental.

- ¿ Cómo ? ¿ Cómo ? ¿ Prender yo mi suplemento de 12 euros al mes por unos centenares de muertos de nada ?

- ¡ 12 euros ? A mi me dan ocho.

- ¡ La antigüedad es un grado !

60. - "Doctor, doctor", si seguimos matando gente con la vacuna no va a haber enfermos y nos moriremos de hambre.

- A mi qué, lo importante es terminar hoy e irme al chalet de la playa esta noche. Luego, ya veremos.

- Pues también es verdad.

8. PAPÁ, PAPÁ

Los padres siempre han sido en centroeuropa así, muy cojonatos, muy pasotas. Entre su deporte de masas, su cervecita, su trabajo alienante,

sus pobres estudios, sus deberes diarios y quitarse la mugre del ombligo o de las uñas, es cierto que los papás no dan para más.

61. - Hijo mio, ¡palangana! Aprende de tu padre: mascarilla doble en casa, gel hidroalcohólico, sofá, partidito del Betuntis . . .

- Papá, papá, ¡qué te lo estás diciendo tú todo ! No yo, no yo.

- Beeeeeeeeeeee- tuntis, Beeeeeeeeeeeeeee, Beeeeeee- tuntis, Beeeeeeeeeee.

62. - Papá, papá, en el cole me llaman covidiota.

- Niño, ¡quitate la mascarilla que hace 20 años que los profesores no tienen que llevarla ! Ya dijeron que la covid era mentira en cuánto acabaron de matar a todos los viejos y a los pensionistas con la vacuna falsa.

63. - Papá, papá, ¿ por qué la policía no ha acabado con la droga en 40 años y ha conseguido que todos llevemos un bozal inútil ?

- Anda, calle y fumate otro porro.

64. - Papá, papá, ¿las conspiraciones existen?

- ¡Claro que no! Pero habla más bajo que el móvil nos está escuchando y ya sabes que no podemos hablar en casa, porque hay coronavirus, y tampoco podemos salir de casa porque el coronavirus está en la puerta.

65. - Papá, ¿ tu votaste a Robemos, a Coz o al Partido Apalancado Chorizal ?

- No, yo voto a los nacionalistas, a los que decían fascistas.

- ¿ Fascistas, esos son los malos ?

- Pero, los nacionalistas no te han robado, ni te han matado con vacunas falsas, ni te han ocupado la casa, ni han dejado que lleguen inmigrantes delincuentes.

- Papá, hablas como un facha. Hay que eugenizar por el bien del planeta y del CO2.

66. - Papá, ¿ el coronavirus existe ?

- Igual que los Reyes Magos, Papá Noel, Spiderman y los penaltis del Madrid, como todo lo que sale por la tele.

67. - Papá, papá, ¿ la violencia es la solución?

- Jamás hijo, la violencia nunca es la solución.

- Papá, entonces, ¿ por qué la policía siempre lleva palos y pistolas?

- Porque los ladrones son malos.

- ¿ Y una niña con mascarilla también es mala?

- También, hijo, mucho peor, te quiere matar con un virus inexistente.

68. - Papá, papá, ¿ la violencia nunca es la solución ?

- No, hijo, nunca y menos cuando ellos son cuatro policías.

69. - Papá, papá, ¿ la libertad de expresión qué es ?

- Cuando te callas, no gesticas, no dibujas, no te mueves y te quedas en casa.

70. - Papá, papá, ¿ ahora tenemos libertad ?

- Claro que si, ¿ acaso no puedes aplaudir a los 8 a los guardianes del campo de concentración COVID, antes de irte a la cama ?

71. - Papá, papá, ¿ hubiera necesitado más una vacuna para el herpes o un videojuego ?

- Mejor el videojuego, el herpes no te sale salvo cuando estás mal alimentado o con estrés, como otras informaciones.

72. - Papá, papá, ¿ hay censura hoy en día ?

- Niño, miro que te he dicho que me llames "vecino" , que si me llamas "papá" vienen los de servicios sociales y nos separan.

9. ALICATAORES, ALICATAORES

En estos países de centroeuropa existe un gremio de trabajadores manuales que se reúnen para hablar del tiempo, no es gente que se ayude para medrar en la sociedad, ni gente que cometa delitos, ni gente con ritos estrambóticos y dañinos. No entiendo muy bien a estos alicataores, pero

me limito a traducir el texto de los chistes en esta lengua centroeuropea, que no sé si es el sorbio, el serbio, el ruteno, el bávaro o el moravo, no lo sé muy bien.

Son gente que ha dejado sus antiguos vicios y sus costumbres estraflarias y ahora siguen el camino de Cristo Rey y sus principios de caridad, alegría y paz. Ahora se llaman los "beatos, beatos".

73. - "Alicataor, alicataor", hoy vamos a ayudar al próximo, en vez de hacer magias raras con palos y cristales, ¿te hace ?

- Estupendo, estaba ya cansado del ambiente enrarecido de este lugar, con simbolos raros y obtusos, quiero ayudar a la humanidad, pero ya.

74. - "Alicataor, alicataor", ¡hay que ver lo inteligente que somos y como planeamos la ruina de los demás y medrar entre nosotros. Los demás ni se enteran de nuestros planes !

- Pero, ¡qué hablas desgracia ! ¿Quieres que nos peguen otra goba ? ¿No te enteras que perdemos la guerra ? ¿Qué ahora tenemos que ser solo "beatos, beatos" .

- Eres un aguafiestas, por gente como tú, tan realista, perdemos.

75. - "Alicataor, alicataor", ¿recuerdas cuándo engañabamos, mentíamos y matábamos a la gente con la inoculación ?

- Calla, ¡qué ahora nos toca a nosotros ! ¡Ya no nos dejan sobrevivir ni como cyborgs con cámaras y sensores hasta en el culo ! ¡Nos quieren muertos !

- Por eso, ¿te acuerdas que mal hicimos en ser unos traidores y mierdas ?

76. - "Alicataor, alicataor", ganar la guerra, matar a millones, y todo para estar cableado con electrónica y ser un cyborg, no poder dormir, ni comer, ni pensar, ni hablar, no estar vivo y estar preso de tu propio cuerpo.

- Ya, "alicataor, alicataor", pero es lo que tiene acercarse al mal, Roma no paga traidores, ni miserables.

77. - "Alicataor, alicataor", tengo la pierna que no la puedo mover y morada, con la vacuna obligatoria.
- "Alicataor", ¡tú ya sabes que la vacuna es para diñarla !
- Pero yo pensaba que la élite iba a respetarnos a los traidores, por lo menos.
- No hombre, no eso son cosas de honor y ya sabes que ese tipo de cosas no las gastamos entre nosotros.

10. CABALLERO, CABALLERO

"Caballero, caballero" es un cuerpo de la ley exclusivo de estas regiones centroeuropeas, llamado así porque invoca a los ciudadanos de esa manera: "swortzchovsky, swortzchvosky". Es un cuerpo de honor que jura Constituciones y leyes, que luego ni conoce ni cumple y de las que se rie. Es un cuerpo muy profesionalmente comprometido con su propia paga.

Luego de la "crisis", y ante el despido masivo de ellos, más lo que enfermaron debido a la vacuna o perdieron a sus hijos, muchos de ellos pasaron a ser los patriotas que ayudaron a derrocar a los tiranos, y más tarde quedaron como asesores de seguridad, nunca más con las atribuciones excesivas de antes.

78. - Papá, papá, ¿por qué llevan vendiendo droga en ese bloque cuarenta años ?
- Porque hasta ahora no ha hecho falta llevar mascarillas y se podía reunir uno con quien quisiera. Verás ahora como los detienen por no llevar mascarillas y por reuniones con más de cuatro no convivientes.
79. - Papá, papá, ¿por qué llevan vendiendo droga en ese bloque cuarenta años?
- Porque al "caballero-caballero" que mete mano a los traficantes lo echan, pero al que pasa de todo le dan un ascenso.
- ¿Y entonces por qué exigen que todo el mundo lleve mascarillas? Papá.
- Porque que exigirte la mascarilla es ilegal, lo mismo que pagar de capturar al traficante, hijo.
80. - Papá, papá, ¿por qué me estoy muriendo?

- Caballero, caballero, hijo, es que el capitán ordenó que tenía que vacunarse todo el mundo.

- Papá, papá...

81. - Caballero, caballero, deténgase ahí, ¿ adónde va a estas horas de la noche ?
¿ No sabe que están muriendo las personas a miles con el virus ?

- ¿ Cómo ? La Constitución me permite la libertad de movimiento, además es falso todo esto del virus.

- Callejo - le pega dos hostias - caballero, caballero.

- No me pegue agente, la violencia nunca es la solución.

- Caballero, caballero, eres gilipollas, fíjate que si es la solución, que si me pegaras dos hostias se acababa esta dictadura en dos horas, pero, como no lo haces, voy y te las pego yo.

82. - Agente, agente, están vendiendo drogas en esta esquina.

- Caballero, caballero, yo sólo veo dos inmigrantes descansando.

- Bueno, en todo el barrio, tres calles más allá también hay dos chicos del barrio trapicheando.

- Vamos inmediatamente a detenerlos, gracias.

83. - Caballero, caballero, ¿ qué le pasa ? ¿ Por qué lleva mascarilla ? ¡ Está morado !

- Tengo miedo, mucho miedo, voy a morir.

- ¿ De qué ?

- Hay algo en el aire, ¿ no lo notaís ? Es algo mortal.

- Quitese ese mamarracho de la boca.

84. - Caballero, caballero, tengo que matarle es por el bien del planeta y la Agenda 2031.

- ¿ Cómo ?

- Es por el bien del planeta - le pega tres tiros - Hay que reducir población.

85. - Caballero, caballero, corra conmigo vamos a protegernos de los drones.

- Tome mi pistola.

- Gracias ciudadano.

- Esta guerra la ganamos, ¡ por Dios!

86. - Caballero, caballero, déme su identificación.

- ¿ Por qué ? No he hecho nada.

- Ya lo sé, simplemente para que usted se rebale y cometa algún delito de resistencia.

- Pues, vale, no se lo doy, sólo se lo enseño desde lejos ...

87. - "Caballero, caballero", la mascarilla, la mascarilla.

- Agente, agente, la constitución, la constitución.

88. - Caballero, caballero, no sabe que hay toque de queda.

- Sí, pero eso es ilegal, el estado de alarma es ilegal.

- Mis putas cojones, caballero, caballero.

- Tenga en cuenta que lo puedo denunciar.

- Me la sudá, caballero, caballero, el juez es de los "alicataores" grado 22,5 .

- ¿ Y eso ? ¿ Y el del medio ?

- Solo pudo con la mitad de la del nigeriano, caballero, caballero.

89. - ¡ "Alicataor, alicataor" ! Si uno mata una persona, es un asesino. Si un grupo mata a muchas personas, son terroristas. Si un grupo consigue una guerra mundial, son estadista y si un grupo mata a toda la humanidad, son arquitectos celestiales.

- ¡ Ya te digo !

- Ja, ja, ja.

11. DICTADOR, DICTADOR

En estas regiones centroeuropeas, el ciudadano es un pequeño niño, infantil. Como contrapunto, el político es un dictador, un canalla sin escrupulos, o lo era antes de la revolución. La clase política, la aristocracia y la realeza, en estas regiones centroeuropeas, estaba putrefacta hasta la médula, praticamente satanizada. Una forma de dirigirse a un miembro de esta clase corrupta era diciendo "dictador, dictador", en referencia a sus prerrogativas tiránicas y chulescas.

Con la revolución y la matanza de buena parte de los traidores y asesinos, los políticos dejaron de ser políticos, y la gente empezó a llamarles con otro nombre: "payaso, payaso". Ya sabemos que la profesión de payaso es muy noble, pero, en centroeuropa, "payaso" significa algo así como pretencioso.

90. - Dictador, dictador, ¡viva tu democracia y los encierros que nos das, que nos dejas salir una hora al día, como si fuera un trullo !

- Ya sabeis, tened mucho miedo que puede que murais hoy.

- Anda, ya, payaso, payaso, asustaviejas, ¡ya no te acuerdas que te derrocamos y te molimos a palos hace dos semanas ! ¡Payaso !

91. - Payaso, payaso, ¿te cuesta trabajo manejar la pala y el pico ? ¿No ?

- ¡ Quién me iba a decir que después de estar robando en concejalías de urbanismos, parlamentos europeos, el pueblo se iba a levantar y a fastidiarme el negocio ?

92. - Payaso, payaso, limpia mejor esos platos a ver si crees que estás en la interfederal de educación tocándote los huevos,

- ¡ Qué tiempos aquellos en que sólo tenía que pelotear a mi jefe de partido y al jefe de "alicataores, alicataores" !

93. - Dictador, dictador, danos algo de comer, que eres el más guapo, quien mejor roba, el más ecológico y el más inclusivo.

- Hoy no va a poder ser, hay que pasar hambre que está la cosa muy mala y los de la élite global quieren renovar su flota de Yates.

94. - Dictador, dictador, ¿ puedo hablar o escribir lo que quiera ?
- ¡ Ni hablar ! Recuerda que soy tu dictador y solo puedes alabar me o hablar de cosas intrascendentes.
- ¡ Gracias, dictador ! ¡ Qué grande eres ! ¡ Qué grande es nuestro partido !
95. - ¡ Payaso, payaso ! Grandísimo y altísimo payaso, de sangre real, ¿ nunca imaginaste que ibas a acabar vendiendo baratijas en una tienda ?
- ¡ Qué va ! Generaciones y generaciones robando al pueblo, matándolos y abusando de él, yo, jamás me iba a esperar que el pueblo se levantaría. Si siempre fui tonto... aunque muy simpático, los plebeyos se reían con mis chistes... o con mi dinero, no sé.
96. - "Dictador, dictador", ¿ cómo está ? ¿ Quiere unas gambitas ?
- Hambre, siempre vienen bien.
- Pues nada, gambas, no, pero un par de navajazos con la traición y no por la traición si que le puedo dar - y le pega dos navajazos y lo mata.
- "Por" nunca, "con" siempre - nie mientras echa sangre por la boca.
97. - "Papá, papá", "dictador, dictador", ¿ por qué me vacunaron y me han dejado con el corazón malito ?
- Porque yo nací vago y no quiero trabajar y quería medrar y me junte con malas personas.
- ¡ Vale "papá, papá" !

12. GENERAL, GENERAL

Los "general, general", en estas regiones de centroeuropea, son profesionales muy grandes de la milicia, cogen su salario a fin de mes, como cualquier funcionario y, a cambio, hacen entrenamientos, almuerzos, cenas, charlas y asuetos, dentro de sus cuarteles, entreteniéndose en hostigar a sus subordinados en cosas pequeñas e insignificantes. No tienen nada que ver que con sus homólogos españoles, quienes están siempre desbocados en

el honor y servicio, arriesgando y perdiendo sus carreras en pro de la patria, la que juraron defender y proteger.

98. - General, general, ¿ vamos a salvar hoy a la patria ?

- Hoy no, que ya son las diez y pico y sigo cobrando una buena paga.

- Pero hay multitud de traidores minando la patria y destruyendo a la población.

- ¿ Y yo que puedo hacer aparte de cobrar una buena paga ? Yo obedezco a quien me paga, como los perros.

99. - "General, general", ¿ por qué se le pega una hostia a un soldado rebelde ?

- Hambre, claro, no le voy pegar la hostia a un "dictador, dictador", y que baje el sueldo o me expulse del ejercito. Se la doy a uno más endeble que yo.

100. - "General, general", ¿ vamos a dar un golpe de Estado para que estos corruptos de las sociedades secretas no maten de hambre y vacuna a las regiones centroeuropeas ?

- ¿ Cómo ? ¿ Un golpe de Estado ? Perdería mi paga y las prebendas de mis hijos.

- "General, general", pero no va a quedar nada, van a matar todo.

- ¡ Viva yo ! ¡ Viva yo !

101. - "General, general", ¿ se acuerda cuándo tenía vencencia para cacerías, coches buenos y lujos ?

- ¡ Ah, qué tiempos de traidor ! Ahora las sacrosantas corporaciones nos han mandado a estos campos de reeducación, como al resto de los ciudadanos, a seguir su suerte de "reducción poblacional".

- ¿ Se arrepiente su vencencia ?

- ¡ Qué me quiten lo bailao !

13. SILENCIO, SILENCIO

En estas regiones de centroeuropa, los "silencio, silencio", trás la crisis y la consiguiente guerra, pasaron a ser los "callaito, callaito",

dejaron de contar con un “puesto pagado por el Estado”, dejaron de ser una casta inveterada de familiares por generaciones y generaciones de vagos y sobornados. Ahora trabajaban a “destajo” y a demanda de los propios litigantes.

102. - Don “silencio, silencio”, “¿ existe la libertad de expresión ? ”

- ¡ Mis santos cojones ! ¡ Qué yo soy el Estado de Derecho !

- Pero, señoría “silencio, silencio”.

- El derecho es el palo duro del Policía y el capricho sobornable de mi miguo.

103. - Don “silencio, silencio”, ¿ recuerda las mafias de extorsión qué teníamos con el fiscal, la policía judicial ?

- ¡ Qué tiempos, “caballero, caballero”, aún había algo de Estado de Derecho, ahora está todo lleno de robots y nosotros en estos campos de exterminio !

- ¡ Con lo que nosotros hemos hecho por las regiones de centroeuropea !

104. - Don “silencio, silencio”, esto de que yo me tenga que meter en vena un producto experimental totalmente inseguro, con menos papeles que una liebre, es una mierda.

- “Ciudadano, ciudadano”, silencio. Aquí se hace lo que le salga de los huevos a la estimada empresa multinacional farmacéutica, que para eso me ha sobornado y me ha pagado un mercedes nuevo y un chalet de 2000 metros cuadrados, para impartir “injusticia” a todos los pringaos que aparezcan por aquí.

- Sí, señor, con dos cojones, Don “Silencio, silencio”.

105. - Don “Silencio, silencio”, la justicia es muy lenta, para cuando dicte justicia llevaremos seis años desprovistos de derechos fundamentales.

- Y a mí que cojones me importa. Esto es un sistema diseñado por los “alicataores, alicataores”, y como la gente es imbécil y sólo se preocupa por sus quehaceres diarios, esto es lo que hay: a tragar.

106. - "Callaito, callaito", ¿ te acuerdas cuando eras toda una señoría "silencio, silencio"? Ahora estás en el puto paro, como el resto del pueblo. La élite ya no te necesita, eres un esclavo más, rejoneado y esperando la muerte.

- ¡ Qué cierto! ¡Ay, si yo hubiera sido una persona decente, o medio decente, en vez de un redomado sinvergüenza vendido !

107. - Don "silencio, silencio" , aquí tenemos los quince informes periciales para parar la vacunación, las estadísticas oficiales diciendo que ya han muerto dos millones a causa de la vacunación, cuarenta testigos con grandes daños tras la inoculación agresiva . . .

- Un momento, ¿ qué es eso de inoculación agresiva ? A ver si tenemos un respeto con las amables y generosas empresas farmacéuticas y los buenos regalos que dan, y más a aquellos que además de "silencio, silencio" somos "alicataores, alicataores" . . . Diga, oiga, ¿ por qué se va ?

108. - Don "silencio, silencio", ¡ quiero justicia !

- A ver si se cree que estamos aquí por un bien espiritual o moral, aquí vengo yo a trincar y a medrar, señor "esclavo, esclavo".

- Lo decía por si colaba, ya sé que vosotros no tenéis ningún tipo de escrupulo ni principios.

14. ABOGADO, ABOGADO

En estas regiones de centroeuropa, los "abogado, abogado" son gente muy idealista con su propia cartera y su nivel de vida. Están dispuestos a arriesgar su vida en pro de la Justicia y de una jugosa minuta, eso sí, no quieren perder su tiempo en menesterosos y causas perdidas o difíciles. Suelen ser muy individualistas. Después de la crisis y del desmantelamiento casi total del sistema de leyes y juzgados se les vió trabajando de comerciantes y de mediadores, resolviendo problemas reales, problemas que no se quedaban en elecubraciones indemostrables físicamente, en juegos de palabras tan queridas por sus contrapartes, los "silencio, silencio".

109. - Abogado, abogado, ¿ vamos a intentar cazar a los "caballero, caballero" que incumplen la ley, denunciándolos y defendiendo nuestros derechos ?

- ¡ Quita, quita ! ¡ Qué lo que me interesa a mí es coger casos de los abusos, cobrarlos y comprarme el Porsche, yo no estoy para salvar el mundo, ni acabar con esta dictadura.

110. - "Abogado, abogado", ¿ vamos a organizar a grupos de autodefensa legal para que la gente no tenga miedo y vayamos defendiendo los derechos ?

- Imposible, tengo muchísimos casos, muchas denuncias, me estoy haciendo de oro con esta crisis y, a mí me da igual que esto sea una especie de fin del mundo. Yo tengo que comprarme un mercedes nuevo de los gordos,

111. - "Abogado, abogado", ¿ hacemos algo de reivindicación callejera, repartiendo octavillas y luchando ?

- No, yo ya lUCHO contra las injusticias en los juzgados.

- ¿ Cobrando, no ?

- ¡ Faltaría más , cada uno tiene su ámbito de actuación !

112. - "Abogado, abogado", ¿ presentamos algunos escritos para parar la inoculación obligatoria ?

- ¿ Cómo, nosotros por nuestra cuenta ? ¿ Y dónde está nuestro sagrado beneficio y lucro por nuestra profesión ?

- Pero, se está acabando el mundo, no habrá trabajo para "abogados, abogados"

...

- Yo sin dinero de por medio, no me muero.

113. - "Abogado, abogado", ¿ vamos por comercios y tajos ayudando a cumplir la ley a empresarios y trabajadores y que no tengan miedo con el covid y la dictadura sanitaria ?

- Para nada, a ver si van a pensar que nosotros vamos "de gratis".

- ¿ Y si nosotros planteamos las denuncias en sitios que discriminan ?

- Quita, quita, "Recunia ab chaos", como se suele decir.

15. DOCENTE, DOCENTE

Los "docente, docente" han evolucionado mucho en esas regiones de centroeuropa. Hace algunos años eran soberbios, ignorantes, rencorosos, rígidos, desmotivados y tristes. Luego de la "crisis", y su expulsión de los colegios, y su reasignación en "unidades de aprendizaje", mucho más pequeñas, y bajo el control, colaboración y pago directo de padres, la verdad es que mejoraron mucho.

Estos chistes son de ambas épocas, están entremezclados.

114. - Docente, docente, ¿ tendrá que aprenderme esto de memoria o si no me suspende ?

- No niño, lo importante es que comprendas y expliques el tema , si es un tema de ríos, más que sabenzelos todos, lo que tienes que hacer es saber con los ríos cortos van por las montañas, los ríos largos van por las llanuras, los caudalosos van por lugares lluviosos y los casi secos van por lugares donde llueve poco.

115. - Docente, docente, no lleve el trapo ese en la boca que no puede respirar bien.

- Ciento, ciento, ¡tonto de mi ! No sé en que estaría pensando.

116. - Docente, docente, ¡ qué bien lo ha explicado! ¡Me he enterado de los fundamentos, aunque también me he quedado con algunos detalles!

- Claro, y ahora intenta pensar alternativas y cuestionar esos fundamentos, y recuerda: no memorices nada.

117. - Docente, docente, ¿ qué vamos a estudiar hoy ?

- Pues, sin horarios, ni prisas, empezaremos con matemáticas, como hacer una regla de tres en una división de tierras, del antiguo egipto, luego un poco de historia del antiguo egipto. Por último algo de filosofía griega de esa gente.

- Tiene buena pinta.

118. - Docente, docente, este niño me está pegando.
- A ver, Juanito, sal de la clase y quedate ahí fuera dos horas.
119. - Docente, docente, ¡ qué bien lo he explicado me he enterado de los fundamentos, aunque es verdad que se detenga en dar los detalles de este tema !
- Claro, y ahora intenta pensar alternativas y cuestionar esos fundamentos, y recuerda no memorizar nada.
120. - Docente, docente, ¿ me puedo bajar la mascarilla, que me asfixio ?
- No, niño, el gobierno dice que tenéis que llevar una mascarilla y yo no tengo criterio ninguno para negarla.
- Vale, docente, docente.
121. - ¿ Lo importante del colegio es quedarse quieto, atender a la autoridad del "docente, docente" y hacer lo que diga el gobierno ?
- ¡ Qué dices niño ! ¡ Qué poca vergüenza ! ¿ A ti quién te ha enseñado a decir la verdad ?
122. - "Docente, docente" , ¿ qué es la dignidad ?
- Dignidad es cuando obligo a ponerte un bozal aburdo, te obligo a estar callado y sentado en una silla mientras yo me quejo de lo poco que ganas y de lo malos que sois y, además, tengo miedo de que me contagieis alguna enfermedad.
123. - "Docente, docente" , ¿ en qué se parece un colegio a un matadero ?
- Pues no se me ocurre, vaya comparaciones haces.
- Pues en nada, porque en un matadero matas animales y en un colegio matas a niños con productos genéticos experimentales, ¡ pedazo de cabrón !
124. - "Docente, docente" , ¿ cuál es la grandeza de la educación ?
- Pues, no sé. ¿Inculcar la libertad ? ¿ Enseñar valores ? ¿ Aprender a pensar ?

- No, "docente, docente", porque aquí tienes al rebaño que no sabe lo que es la libertad, no piensa y no tiene valores. No, la grandeza de la educación es que ya se ha terminado, ya no existirán los colegios ni la universidad. La grandeza es que desapareceis los "docente, docente".

16. ALTERNATIVO, ALTERNATIVO

Los "alternativos, alternativos" son una parte de la sociedad que ha despertado de las mentiras de la plandemia. Aún así, casi todos siguen dormidos en algunos de los numerosos despertares, a saber, el político, el de la salud, el de la espiritualidad, el de la lógica. En esta parte de centroeuropa, los "alternativos, alternativos" siguen siendo, en parte, tan egoistas como los covidiotas, los creyentes de la covid, otra tribu exclusiva de centroeuropa, también. Como forma de salvamiento, los "alternativos, alternativos" plantean sus propias soluciones y para ellos solos. Todos sus preparacionismos, sus elevacionismos de conciencia se refieren siempre a ellos, sin contar a nadie más. Esta actitud los iguala al resto de las personas comunes, y hace que los "alternativos, alternativos" no sean otra cosa que "consumidores" de productos de "autosalvación", espiritualmente y moralmente iguales al resto de sus compatriotas de centroeuropa.

125. - Alternativo, alternativo, ¿cómo estás vibrando ?

- Muy alto, tengo los chakras alineados, me siento en paz.

- ¿ Me prestas algo de comida ?

- Pero, ¿ qué te has creido ? Buscate la vida.

126. - Alternativo, alternativo, ¡ vamos a hacer para contrarrestar todo esta mierda de plandemia !

- Sí, claro, vamos a meditar en el jardín de mi chalet, y a acumular comida para varios días por si hubiera problemas.

- ¿ Y el resto de la humanidad ?

- ¡ Qué les vayan dando ! Yo soy alternativo, pero me la guda el resto del mundo.

127. - ¡ Hay que subir la vibración 5D !

- Alternativo, alternativo, ¿ vamos a avisar a los dormidos para que se salven de la vacunación ?
- ¡ Cacho cabrón, yo lo que decía era no dar ni un palo al agua y quedarme aquí con las piernas cruzadas y los ojos vueltos !
128. - Alternativo, alternativo, ¡ es un desastre el mundo se está yendo al carajo, nadie hace nada !
- ¿ Tú vas a hacer algo ?
- ¿ Yooooo ? Bastante tengo con pasarlo de puta madre con mis yogas y mis ponchos.
129. - Alternativo, alternativo, ¿ vamos a repartir propaganda y hacer una manifestación ?
- Alternativo, alternativo, espera que termine de ver este video de "el tabique pagame" y de "revelión en la transferencia bancaria".
- Alternativo, alternativo, nos llevamos todo el día con los videos y mensajitos,
- Alternativo, alternativo, ¡ dejame en paz ! Ya salvaremos el mundo mañana o pasado.
130. - Alternativo, alternativo , es increíble que los coidiotas estén siempre ocupados en sus cosas. Por cierto, ¿ nos vamos a la calle a repartir octavillas ?
- Ahora no puedo, tengo que poner una lavadora.
- ¿ Esta tarde ?
- He quedado con una amiga.
- ¿ Mañana ?
- Tengo que estudiar.
- ¿ Cuándo ?
131. - "Alternativo, alternativo", ¿ has visto el último video de Reynaldo del polypalangranero y los microchips ?

- ¡Qué va! Llevamos ya seis años viendo esos videos, eso sí, siempre le hago la donación de pagapal para que siga saltando mierdas de esos.

- Anda que no. La telebasura "alternativa, alternativa" es hasta mejor que la telebasura normal, hay que mantenerla.

132. - "Alternativo, alternativo", ¿te has dado cuenta que los otros son "digidencia controlada"?

- ¿Qué otros?

- Quienes no le están besando el culo a Reynaldo, ¿quién si no?

- Total, total, Reynaldo es lo más.

133. - "Alternativo, alternativo", ¿Has visto el rigor científico de Reynaldo, el fondo de pantalla con cosas científicas y guarismos, como maneja el buscador de internet, cómo invita a diplomados con curso de Internet de 350 horas y 350 euros?

- Reynaldo es lo más, cualquier día le dan el Nobel de Medicina por descubrir lo que otros han descubierto y publicado.

134. - ¿Has visto ya el último video de Rodolfo Pagapal?

- ¿El de los programas con los fondos con ecuaciones logarítmicas, quien dice que le demos dinero si tenemos ganas?

- Bueno, todos los programas son iguales. Quiero decir, aparecen esos fondos de ecuaciones logarítmicas y siempre pide dinero.

- Ahora que lo dices, todos sus programas son como "ferias" en las que va enseñando una cosa distinta, una especie de programa de televisión científico sin mucho orden ni concierto. Una especie de telebasura de la ciencia, pero sin ciencia.

- ¡Pues sí!

135. - Alternativo, alternativo, la solución a nuestro problema es política.

- ¡ Claro, claro ! Vamos a intentar articular una solución - dice el otro "alternativo, alternativo".
- Yo ya tengo redactado una serie de principios: estado aconfesional, prohibición de la usura, carácter social de la vivienda.
- Pero, eso es una propuesta, puede haber muchas, primero es convencer a la gente de que el virus no existe.
- ¡ Es esto o nada ! ¡ O conmigo o contra mí !

136. - ¡ Alternativo, alternativo ! Vamos a pasar de los coidiotas que no hay manera de que se enteren de nada y no quieren enterarse.

- Pero, somos muy pocos, o los despertamos a ellos o nos barreran somos muy pocos
- ¡ Pues es verdad ! Pero eso es mucho trabajo.

137. - ¡ Alternativo, alternativo ! Vamos a hacer unas octavillas para avisar a la gente.

- ¡ Mejor vamos a repartir publicidad del canal de Rodolfo Fagapal !
- Pero, ¡ así la gente nunca se va a enterar del problema !
- ¡ Y qué ! ¡ A mi me cae genial Rodolfo !

138. - ¡ Alternativo, alternativo ! ¿ Tú eres grafenista y 5-g- ista o solo espiguista ?

- Yo grafenista, no. Yo chemtrails y espiga S.
- ¡ Tú eres un cabrón y un traidor ! Rodolfo tiene razón, sois basura.

139. - ¡ Alternativo, alternativo ! ¡ Vamos a distribuir el informe provisional, no concluyente, incompleto e inconsistente !

- ¿ Cómo pero si no es concluyente ?
- ¡ Calla cabrón, disidencia controlada ! ¡ Cuándo terminemos con ellos iremos a por vosotros !

140. - ¡ Alternativo, alternativo ! Es duro estar en el lado correcto y justo de la historia, sin sectarismos y ver como los demás están equivocados y solo piensan en que están en lo correcto.
- ¡ Totalmente !
- ¡ Somos los mejores !
141. - ¡ Alternativo, alternativo ! ¡ Vamos a esperar a que los jueces o el ejercito de Ashtatar de Orion nos libre de esta opresión !
- Pero, ¡ qué locuras dices ! ¡ Los "silencio, silencio" están comprados y los extraterrestres son una trama.
- Pero, entonces, ¿ vamos a movernos y arriesgarnos ?
- No, tampoco es eso, vamos a esperar a otra cosa, yo que sé.
142. - ¡ Qué tontos son los demás, los dormidos ! ¡ Nosotros estamos siempre con el buscador de internet, cointenteando, descubriendo cosas nuevas y artículos científicos, salvando nuestro culo una y otra vez, creando nuestros miedos y solventándolos con la ayuda de nuestro Guía Cientontista "Ramoncete" !
- Los demás perecerán en el infierno de la negación cientontista, del analfabetismo del "paper" científico, de la ignorancia del polypalangranero, el propileno y el n-acetil-ruteno.
- Somos los mejores y los que mejores transferencias a Ramoncete hacemos.
- ¡ Que no pase hambre ese culto de Ramoncete !
143. - ¡ Alternativos, alternativos ! Nuestro canales en internet fueron los primeros que informaron a la gente, los primeros que quitaron el miedo a la gente. Hemos sido los mejores.
- Pero, ¿ no creéis que ya basta de informar y de recordar lo que se hizo y empezar a movilizar a la gente a que haga acciones de información y de movilización ?
- ¡ Alternativos, alternativos ! Fuimos los primeros en informar y quitar miedo.

- Pero, pero ...

- ¡ Alternativos, alternativos ! Fuimos los primeros en informar y quitar miedo.

144. - ¡ Desnúdate, desnúdate !

- ¿ Quién, yo ?

- Sí, tú, desnúdate.

17. LOS ROLLOS TINTADOS DE LOS SERVICIOS DE UN BAR DE CARRETERA DE CESKY MORAW

El mundo centroeuropeo de la conspiración pocas veces es tan enigmático como en los misteriosos rollos de Cesky Moraw. En un pequeño bar de carretera, a las afueras de Cesky Moraw, tirados en los servicios, en el cuarto de baño, se encontró un mensaje que aún causa escalofrios en investigadores y amantes de lo para-anormal. Este aviso se encontraba impreso en un extraña tinta grumosa marrón en un papel higiénico, pero, sin embargo, resuena como si estuviera tallado en el gránito de las planchas más soberbias y huecas.

EN EL FUTURO NO
HABRA MAS DE DOS
PERSONAS EN EL
MUNDO UNA BOO
RRACHA COMO YOOO
Y OTRA QUE TEN
GA QUE RECOGER
ESTE PAPEL LI

GENEVE CO DECORA
DO CON ARTE EAN
TOCHIES ZAELLENOIS
PAROXEISTAVIS DE
VODENVILLE .

Índice

| | |
|---|----|
| 1. Aclaraciones de las regiones centroeuropeas | 2 |
| 2. Mi Niño | 2 |
| 3. Cariño, Cariño | 4 |
| 4. Facha | 5 |
| 5. Jefe espiritual, Jefe espiritual | 8 |
| 6. Vecino, Vecino | 9 |
| 7. Doctor, Doctor | 13 |
| 8. Papá, Papá | 18 |
| 9. Alicataores, Alicataores | 20 |
| 10. Caballero, Caballero | 22 |
| 11. Dictador, Dictador | 25 |
| 12. General, General | 26 |
| 13. Silencio, Silencio | 27 |

| | | |
|-----|---|----|
| 14. | ABOGADO, ABOGADO | 29 |
| 15. | DOCENTE, DOCENTE | 31 |
| 16. | ALTERNATIVO, ALTERNATIVO | 33 |
| 17. | LOS ROLLOS TINTADOS DE LOS SERVICIOS DE UN BAR DE CARRETERA DE CESKY MORAW | 38 |